

PlantaDoce.

Entorno

El empleo en el sector de la salud en España arranca 2022 con un alza del 3,8%

En comparación con el primer mes de 2020, dos meses antes de la entrada en vigor del primer estado de alarma en el país, el sector sanitario español ha incrementado el número de trabajadores afiliados en un 9%.

PlantaDoce
2 feb 2022 - 09:26



El empleo en el sector de la salud en España estrena el año nuevo al alza. En enero de 2022, el número medio de afiliados a la Seguridad Social **aumentó un 3,8% respecto al mismo periodo del año anterior**, según los datos publicados este miércoles por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

En total, el número de afiliados a la Seguridad Social en el sector farmacéutico, de actividades sanitarias, asistencia en establecimientos residenciales y actividades de servicios sociales sin alojamiento **se elevó hasta 1,93 millones de personas**.

La sanidad española ganó 70.857 trabajadores respecto al mismo periodo de 2021 y 5.995 empleados en comparación con diciembre de 2021. En comparación con enero

PlantaDoce.

de 2020, dos meses antes de la entrada en vigor del primer estado de alarma, la sanidad española ha incrementado el número de trabajadores en un 9%.

En términos interanuales, el número de trabajadores del subsector de la industria farmacéutica aumentó un 4,3%, hasta 56.604 personas; el sector de las actividades sanitarias elevó su plantilla un 2,5%, hasta 1,2 millones de personas, y el de servicios sociales sin alojamiento incrementó el número de empleados un 7,8%, hasta 349730 personas.

Por su parte, el número de trabajadores del subsector dedicado a la asistencia en establecimientos residenciales se incrementó un 4,7%, **hasta alcanzar un total de 292.982 personas.**

A escala general, enero cerró **con una pérdida de 197.750 cotizantes respecto a diciembre**, lo que supone un retroceso del 1%, lo que situó el número total de ocupados en 19,6 millones de cotizantes.